

INTRODUCCIÓN A ESTE NÚMERO

Un año más estamos con todos ustedes en un nuevo número de *Anales Complutenses*, agradeciéndoles de antemano su atención y cariño por esta nuestra revista.

No es un número pequeño, tanto por el número de artículos, que no serán estos trece los que nos deparen mala suerte, como por la extensión de algunos de ellos, justificada por la gran cantidad de documentos que presentan.

Una vez más es de carácter variado, aunando estudios de profundidad junto a viejos recuerdos de un tiempo cercano, de nuestros mayores, entrañables en tanto los tenemos en nuestra memoria.

No quisiera extenderme en glosar los diferentes títulos, pero no puedo resistirme a preguntarme sobre uno de ellos. ¿Sabíamos que se intentó o, al menos proyectó, conquistar China en el siglo XVI? ¿Cómo hubiese sido el mundo si la empresa se hubiera llevado a cabo con éxito?

No puedo más que agradecer a los autores el esfuerzo que hacen para comunicarnos a todos nosotros el fruto de su trabajo, al equipo de edición y mis compañeros de Junta a nuestra secretaria Nuria, que recoge, reenvía y recuerda lo que a veces olvidamos y a ustedes, lectores, sin los que toda la dedicación de autores y editores sería vano y estéril.

Esperando que la revista sea de su agrado, muchísimas gracias a todos.

Francisco Javier García Lledó
Director de Anales Complutenses